

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 493.15 / 08.12.2015

Ein guter Tag für die Pflege in Schleswig-Holstein

Zu dem heute vorgestellten Pflegebericht der Landesregierung sagt die sozialpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Die rotgrünblaue Landesregierung legt heute ihren ersten Pflegebericht vor. Darauf hat sich die Küstenkoalition in ihrem Koalitionsvertrag verständigt und wir halten unser Versprechen. Heute ist ein guter Tag für die Pflege in Schleswig-Holstein. Nur wenn wir wissen, wie die aktuelle Situation in der Pflege ist, können wir darauf reagieren und auch die zukünftigen Bedarfe berücksichtigen.

Immer mehr Menschen in Schleswig-Holstein sind pflegebedürftig. Sie und ihre Angehörigen brauchen Unterstützung und professionelle Pflege. Deshalb bilden wir mit 2.100 Plätzen deutlich mehr Menschen in der Altenpflege aus und bieten einen neuen Pflegestudiengang in Lübeck an.

Warum die Zunahme der Pflegebedürftigen in einigen Kreisen deutlich abweicht, muss weiter untersucht werden. Die Pflege ist auch ein Job Motor und das ist gut so. Was wir allerdings nicht wollen, sind prekäre Beschäftigungssituationen in der Pflege. Teilzeitarbeit darf keine Ausbeutung sein. Sie macht nur dann Sinn, wenn sie von Arbeitnehmerseite gewünscht ist, zu den Arbeitsanforderungen passt und Existenz sichernd ist. An dieser Stelle müssen wir ganz genau hinsehen.

Der Landespflegebericht bringt Licht ins Dunkel und er ist eine Aufforderung zum Handeln – für alle Beteiligten.
